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Zitat von Romsky

Der aktuelle MacPro ist vom Kühlkonzept usw. schon richtig lecker

Nicht! Auf die alte Hardware mag das zutreffen, doch genau das Kühlkonzept hat Hardware
Upgrades verhindert, was sogar Apple in der Krisensitzung mit einigen Pros eingestanden hat.

Zitat von Romsky

da sich Apple immer absetzen möchte

Das dürfen sie auch gerne machen, aber nicht im Pro Segment. Das mit den Tower Macs hat
doch früher super funktioniert. Dass die Pros das Konzept lieben sieht man daran, wie viele an
den Käsereiben festhalten und verzweifelt versuchen die Kisten am Laufen zu halten. Die Pro
Kunden wandern bei Apple mehr und mehr ab. Wenn man die Bedürfnisse nicht befriedigen
kann / will, sollte man das Segment am besten gleich abstoßen.

Kahley Intel rechnet damit Apple als Kunden zu verlieren? Da hätte ich gerne eine Quelle für.
Alles mit was Intel rechnet ist, dass Apple künftig ARM Chips in Macs nutzen wird. Einen
kompletten Wechsel auf ARM wird es nicht geben. Die dicken Kisten werden auch weiterhin auf
Intel setzen, da bin ich mir sehr sicher. Außer Apple will dem Mac den finalen Todesstoß geben,
dann ab dafür.
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